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Le gala 
du c œur 

du Variétés

Le 12 octobre 
au stade Léo-Lagrange

ALAIN JUPPé à PoIssy
Le maire de Bordeaux a fait 
le déplacement pour célébrer 
le premier anniversaire du Conseil 
de développement économique 
et social (Codes) et évoquer 
la politique de proximité de la Ville.
> Page 6

LA semAINe bLeUe
Du 12 au 17 octobre, des activités 
physiques et créatives seront 
proposées aux aînés dans le cadre 
de la Semaine Bleue. Retrouvez 
le programme complet.
> Page 8 



Un grand match, 
de grands joueurs, 
de grands cœurs
noël avant l’heure. en disputant son grand 
match de gala annuel à poissy, le Variétés club 
de France (VcF) nous fait un merveilleux 
cadeau. Lundi 12 octobre, des légendes du 
ballon rond, dont de nombreux champions du 
monde 98, fouleront la pelouse du stade Léo-
Lagrange pour le plus grand bonheur du public 
mais aussi, et surtout, pour la bonne cause.

en jouant au profit de l’opération “+ de Vie”, 
présidée par Bernadette chirac, et de 
l’association “urma”, parrainée par Laurent 
Blanc, ces stars qui nous ont tellement fait 
rêver vont une nouvelle fois briller sur le terrain 
par leur talent et leur générosité.

ce match caritatif du Variétés contre l’équipe 
de sncF Logistics est aussi l’occasion de 
valoriser nos partenaires : le conseil 
départemental, l’as poissy football qui mobilise 
de nombreux bénévoles, le centre hospitalier 
intercommunal (chips) et son établissement 
d’hébergement pour personnes âgées 
dépendantes (ehpad) Hervieux qui recevra la 
visite de Bernadette chirac et de Laurent 
Blanc lors de cette journée exceptionnelle. 
sans oublier nos agents municipaux qui ont 
remarquablement rénové pour l’occasion les 
tribunes du stade Léo-Lagrange.

pour avoir participé aux dernières éditions de 
ces grands matches du Variétés aux côtés du 
manager général et directeur des sports de 
radio France, mon ami jacques Vendroux, je 
mesure l’honneur qui est fait à poissy. et je ne 
doute pas que, tous ensemble, nous allons 
conjuguer nos talents pour que ce jour 
compte, et que la fête soit mémorable.

Karl Olive,
maire de poissy

Vice-président du conseil départemental 
des yvelines

président de la communauté 
d’agglomération  

poissy-achères-conflans

L’Édito 
du Maire

sommAIRe
6 au 31 octobre
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Retrouvez l’actualité 
sur le site de la ville

www.ville-poissy.fr
Poissy vue, lue, entendue

Le jumelage dans la 
presse allemande
“Vive poissy, vive pirmasens” : 
le journal quotidien “pirmasenser 
Zeitung” retrace sur son site 
internet la visite de la délégation 
pisciacaise pour les 50 ans
du jumelage entre les deux cités 
(voir aussi p.15).
http://www.pirmasenser-
zeitung.de/nachrichten/detail/
staedtefreundschaft-als-
beispiel-fuer-europa/

Le PSG hésiterait entre 
Poissy et thiverval
dans son édition 
du 24 septembre, le parisien 
estime que seules poissy 
et Thiverval-Grignon resteraient 
en lice pour accueillir le futur 
centre d’entraînement du psG. 
une information reprise très 
largement par l’ensemble 
des médias français.  
http://www.leparisien.fr/
psg-foot-paris-saint-germain/
futur-centre-d-entrainement-
du-psg-poissy-accessible-mais-
trop-urbain-24-09-2015-5122487.
php

baisse des dotations 
de l’état : les élus 
en colère à Poissy
de très nombreux médias 
étaient présents sur la place
de la république, samedi 
19 septembre, pour relayer 
la forte mobilisation des élus 
yvelinois contre la baisse 
des dotations de l’etat (voir 
également p. 7). http://
www.6play.fr/m6/le-1945#/m6/
le-1945/11512820-19-45-du-
samedi-19-septembre
http://www.tvfil78.com/
dotations-de-letat-les-maires-
en-colere/103838/
http://www.yvelines1.com/
le-journal/le-journal-lundi-21-
septembre-2015/
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4
Le nombre de champions du monde
présents sur la pelouse le 12 octobre.

18
Le Variétés Club de France jouera 
la 18e édition du match “+ de Vie”  

à poissy.

7 000
 C’est en euros la somme versée

par la fondation des hôpitaux de paris 
pour financer un parcours de marche à 

Hervieux.

Les champions du monde 
remettent le maillot !

L’affiche a de quoi faire rêver. Le 12 octobre, les champions du monde barthez, Deschamps, blanc, et Karembeu fouleront la 
pelouse du stade Léo-Lagrange pour un match caritatif, face à la sélection SNcF Logistics. Accompagnés d’autres grands 
noms du football (Puel, Anderson, Pedros…), ils joueront au profit de l’opération “+ de Vie“ et de l’association “Urma”. Venez 
nombreux voir ces légendes du ballon rond, c’est pour la bonne cause !
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mAtch dU vARIétés

Variétés club de France

Pignol

Makelele

Giresse

Rocheteau

Blanc Barthez Kombouaré

Deschamps

Karembeu

Anderson

Colleter

Une équipe de champions 
pour un match de gala

Une feuille de match à faire rêver tout sélectionneur ! 
Le 12 octobre, réunis pour un match caritatif, pas moins 
de quatre champions du monde 1998 seront à Poissy à 
côté d’autres grands footballeurs. 

pour l’opération “+ de Vie“ et l’association “urma“, Fabien 
Barthez, didier deschamps, Laurent Blanc et christian 
Karembeu enfileront donc à nouveau un maillot du 
Variétés club de France. 
Tous champions du monde mais aussi d’europe en 2000, 
chaque joueur a un palmarès impressionnant. didier 
deschamps cumule ainsi deux Ligues des champions, 
de multiples titres de champions avec 
l’om et la juventus et a poursuivi sa 
carrière sur le banc des entraîneurs. il 
est aujourd’hui sélectionneur des Bleus 
et les a amenés jusqu’en quart de finale 
du dernier mondial brésilien. 
Laurent Blanc est, avec deschamps, 
l’âme de l’équipe de France de 1998 et 
2000. il a évolué dans les plus grands clubs, du Barça 
à l’inter en passant par manchester united et… auxerre, 
avec qui il réalisa le doublé coupe-championnat. il est 
aujourd’hui l’entraîneur à succès du psG.
christian Karembeu a, lui, connu le grand nantes de 1995 
et a été champion d’europe avec le real madrid.

dans les buts, Fabien Barthez, s’est illustré avec marseille 
(Ligue des champions 1993), monaco et manchester 
united (deux titres nationaux avec chaque club). 
aux côtés des champions du monde, le reste de la 
formation du VcF a fière allure : claude makelele,  à 
l’impressionnant palmarès (champion national avec 
nantes en 1995, le real madrid en 2001 et 2003 et 
chelsea en 2005 et 2006, champion d’europe en 2002) ;  
antoine Kombouaré, l’homme de la tête victorieuse du 
psG contre le real madrid en quart de finale de la coupe 
de l’ueFa 1993 ; alain Giresse, mythique membre du carré 
magique vainqueur de l’euro 1984  ; sonny anderson, 

brillant attaquant de monaco (un titre) 
et Lyon (deux titres)  ; reynald pedros, 
l’un des magiciens nantais du titre de 
1995 ; claude puel qui a fait toute sa 
carrière à monaco avec deux titres de 
champion à la clé ; patrick colleter, 
champion de France et d’europe avec le 
psG. sans oublier, l’ange vert, dominique 

rocheteau, qui a tant fait rêver avec saint-etienne (triple 
champion de France et finaliste de la coupe d’europe 
des clubs champions). Le match sera arbitré par un 
grand nom du sifflet, patrick Lhermitte pour voir évoluer 
ces joueurs de légende, il ne vous reste qu’à vous rendre 
au stade Léo-Lagrange le 12 octobre. 

Une grande tombola 
organisée
À l’occasion du match événement entre le Variétés club de France 
et une sélection SNcF Logistics, une grande tombola avec de très 
beaux cadeaux à gagner est organisée : un scooter offert par la 
société Mandon, un écran plat offert par Leclerc et une carte de 
cinéma gratuit pendant un an pour deux personnes, valable à Poissy 
et Saint-Germain, offert par le c2L. Le tirage au sort aura lieu à la fin 
du match. bonne chance !

Les champions 
de 1998 

rechaussent 
les crampons

Le 12 octobre à 19h au stade Léo-Lagrange

Christian Karembeu.

match Variétés club de France-sncF Logistics,  au  
profit de “+ de Vie” et de urma, lundi 12 octobre à 19h  
au stade Léo-Lagrange. ouverture des portes  
à 16h30. Tarifs : 5€ autour du terrain, 7€ en tribune.
Vente à l’Hôtel de Ville de poissy, place de la 
république, dans le hall de la mairie, du lundi  
au vendredi de 9h à 12h et de 13h30 à 17h30 et  
le jeudi jusqu’à 19h30.
une billeterie sera ouverte sur place le jour du match 
à partir de 16h30.

InfoS PratIqUeS :
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en quoi ce match du 12 octobre est-il particulier pour le 
Variétés club de France ?
«il l’est à bien des titres. d’abord, c’est une rencontre qui 
nous tient à cœur car elle se déroule pour deux causes 
extrêmement importantes. L’une, l’opération “+ de Vie“ de 
la fondation des hôpitaux de paris présidée par Bernadette 
chirac, concerne l’amélioration des 
conditions de la fin de vie. L’autre, 
l’association urma, parrainée par 
Laurent Blanc, concerne la naissance. 
Le professeur philippe coubes parvient 
à détecter, dans le ventre des femmes 
enceintes, les signes d’épilepsie. ces 
deux causes touchent tout le monde, 
c’est pourquoi tant de personnes sont mobilisées.

L’affiche est en effet prestigieuse. etes-vous encore 
étonné par la présence de tous ces champions ?
non pas du tout. cela fait cinquante ans que j’exerce ce 
métier. a chaque fois que j’ai sollicité des joueurs, quelle 
que soit la génération, ils ont toujours dit oui ! il faut le 
dire et le répéter, les joueurs de football ne sont pas des 
égoïstes, il n’y a qu’à voir comment ils s’impliquent dans 
des associations. nous avons commencé en faisant 
venir nestor combin puis des grands joueurs comme 
jean-michel Larqué, dominique rocheteau et aujourd’hui 

didier deschamps, nous ont rejoints et répondent 
toujours présents. des artistes comme yannick noah, m 
pokora sont eux aussi généreux. Grâce à eux, des gens 
vont au stade et apportent de l’argent. pour ce match 
caritatif, près de la moitié de l’équipe championne du 
monde en 1998 sera sur le terrain : didier deschamps 

donc, Laurent Blanc, christian Karembeu, 
ou encore Fabien Barthez… ils se sont 
tous mobilisés, j’espère qu’il en sera de 
même pour les spectateurs.

cette rencontre se veut aussi un 
moment de fête ?
Bien sûr ! sur le terrain, les anciens 

joueurs ont gardé leur âme de vainqueur mais ils adorent 
se chambrer, rigoler… pour eux, c’est aussi un moment 
spécial : ils sont contents de se retrouver, de parler, de 
jouer les anciens combattants. comme l’a écrit Verlaine 
« nos souvenirs sont nos meilleurs compagnons ». pour 
le public, c’est l’occasion de voir des sportifs qui les 
ont fait rêver. a poissy, tout sera réuni pour voir un bel 
événément avec un beau stade, des personnes très 
réceptives aux causes qui sont portées lors de cette 
rencontre. et puis poissy, c’est aussi la ville de Karl olive, 
qui est membre du Variétés depuis toujours. c’est un vrai 
plaisir de rendre visite à un ami ! »

Avant d’assister au match caritatif du 
Variétés club de France, bernadette chirac, 
la présidente de  la fondation des hôpitaux 
de Paris, se déplacera avec Laurent blanc 
à l’etablissement d’hébergement pour 
personnes âgées dépendantes (ehpad) 
Hervieux, 7, rue de beauregard.

elle viendra y visiter le parcours de marche 
qui a été créé en 2010, grâce aux fonds 
récoltés par l’opération “+ de Vie“ au profit 
de laquelle le match du Variétés contre sncF 
Logistics est organisé.  ce parcours, né de 
la réflexion de l’équipe médico-soignante 
de l’ehpad permet de favoriser l’autonomie 
et le mieux-être des résidents. d’un coût de  
28 000 euros, il a été financé par la fondation 

à hauteur de 7 000 euros, soit 25% du projet. 

Le lieu est accessible 
en fauteuil roulant
implanté dans le cadre du jardin arboré 
de l’établissement, il est bordé d’une main 
de sécurité courant le long des différents 
ateliers : plan incliné, plan sablonneux, 
plan de galets scellés, plan composé de 
plots carrés, plan en escalier, trottoir plane 
en béton antidérapant et barres parallèles. 
il permet à la personne d’exercer son 
aptitude à la marche, seule ou en groupe, 
accompagnée d’un membre du personnel ou 
de sa famille.

a l’ehpad Hervieux, des matelas anti-
escarres ont été également achetés grâce 
à l’opération “+ de Vie“. aux alentours, 
elle a permis d’acquérir un minibus 
d’occasion pour donner la 
possibilité aux seniors de l’ehpad 
Le sourire de carrières-sous-
poissy de participer 
à des activités 
extérieures ; ou 
encore de mettre 
en place un jardin 
thérapeutique sur le 
thème des cinq sens 
au centre hospitalier 
intercommunal de 
meulan-Les mureaux.

« LeS JoUeUrS
De Foot 

Ne SoNt PAS 
DeS éGoÏSteS »

Re
pè

Re
s 40 

c’est le nombre 
de rencontres jouées 
chaque année par le VcF

2 189
c’est le nombre 
de matches du Variétés 
depuis sa création

9 123
c’est le nombre de buts 
marqués par les joueurs 
du VcF depuis sa création

+ de 4 millions
c’est la somme reversée 
à diverses associations 
grâce aux matches du VcF

en cette rentrée 2015, le Variétés club 
de France (VcF) entame sa 45e saison 
footballistique avec toujours la même
ambition : jouer sérieusement, sans 
se prendre au sérieux. 

« Une rencontre
 qui nous tient 

à cœur »
Directeur des sports du groupe 

radio France, Jacques Vendroux 
est une figure incontournable 

du Variétés club de France. 
cofondateur de cette prestigieuse 

institution née en 1971, il en est 
aussi le manager général et 

donc l’un des rouages essentiels. 
Le 12 octobre, il accompagnera 

Deschamps, blanc, et Karembeu 
pour la rencontre face à SNcF 

Logistics au stade Léo-Lagrange. 
retour avec lui sur cet événement majeur 

dans la saison du VcF.

mAtch dU vARIétés

Bernadette Chirac en visite à Hervieux 
pour “+ de Vie”

Un match pour la bonne cause

parrainée par Laurent Blanc, l’unité de recherche 
sur les mouvements anormaux de l’enfant (urma) 
du service pédiatrie du cHu de montpellier est 
spécialisée dans la neurochirurgie.

UrMa se bat contre 
les mouvements anormaux 
de l’enfant
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dANs L’ActIoN

L’année dernière, le maire Karl olive avait invité lors d’un déplacement le maire de bordeaux Alain Juppé, à venir fêter le 
premier anniversaire du conseil de développement économique et social (codes) pisciacais, une instance inspirée de 
l’exemple girondin. Le mercredi 30 septembre, l’édile bordelais a tenu parole : il était présent pour discuter de démocratie 
de proximité, un sujet cher aux deux élus.

alain Juppé : « Il y a 
des choses à puiser à Poissy »

• La préparation des conseils municipaux dans 
les quartiers. durant ces séances qui se déroulent 
successivement dans les onze quartiers, élus et 
services de la Ville répondent aux questions des 
habitants. « On ne peut pas trahir la vérité du 
terrain, assure Karl olive. Nous devons apporter à 
chaque fois des réponses précises. »
• Les permanences du dimanche matin. un rendez-
vous au cours duquel « il faut être à l’écoute de la 
population et partager les informations. »
• Les visites hebdomadaires sur les marchés. 
« Nous continuons à être systématiquement à 
l’écoute des Pisciacais ».
• Le dispositif des référents de quartier. chaque 
quartier a un représentant élu et un non élu, qui 
peuvent être joints par mail. Les informations 
ainsi collectées sont transmises aux services et 
une réponse est toujours faite, avec toutes les 
explications nécessaires.
• A la rencontre des générations. L’écoute de toutes 
les générations se traduit par des réalisations 
comme le guichet unique de la maison Bleue ou 
celle de la navette Bleue.
• La Cavalcade. Le samedi matin, c’est un moment 
sportif pour « parler de tout sauf de politique ». 
• Les réunions avec les cultes. « Nous avons pris 
très tôt cette décision de discuter avec tous les 
cultes », développe Karl olive. « A Poissy, nous 
vivons une laïcité de proximité et bienveillante, a 
expliqué alain Boucher de l’église protestante, dans 
le respect de chacun. »
• La communication digitale. elle se veut miroir (ce 
que font les habitants) et service (ce qui est fait 
pour améliorer le quotidien).
• Les conseils municipaux filmés. « Cela 
responsabilise encore plus les élus de la majorité 
comme de l’opposition, pense le maire. Cela permet 
aussi une plus grande transparence de la vie politique 
locale. »
• Les réunions de circonscription. « Il s’agit d’un autre 
outil pour faire remonter les informations de terrains 
auprès du député. »

La déMoCratIe  
de ProxIMIté C’eSt :

devant les membres du codes et de nombreux élus 
du conseil municipal, le maire Karl olive a présenté les 
différents axes développés à poissy pour faire vivre cette 
démocratie de proximité (voir ci-contre). avec une idée 
forte, « partir du terrain. Nous sommes présents, nous 
allons à la rencontre des habitants et 
nous sommes à leur écoute, a insisté 
le maire. Et nous leur répondons, quoi 
qu’il arrive. Même si cette réponse 
est négative, et nous expliquons 
pourquoi. »
«Je suis très impressionné par ce que 
j’ai entendu et ce qui se passe à Poissy, 
a déclaré alain juppé à l’issue de la 
présentation. J’ai retrouvé des points communs avec ce 
qui a été mis en place à Bordeaux, en ce qui concerne 
les conseils municipaux filmés et le dialogue avec les 

cultes. » L’ancien premier ministre a également avoué 
qu’il y a des choses « à puiser à Poissy. L’idée de cette 
Navette Bleue m’intéresse beaucoup comme celle d’un 
jardin de la fraternité et de la tolérance. Bravo pour ce 
que vous faites, certains points méritent d’être copiés », 

a-t-il lancé avant de s’interroger : 
« Tout ce que nous faisons, ici comme 
à Bordeaux, c’est-à-dire répondre à 
l’aspiration des citoyens d’être dans 
le jeu, je me demande comment le 
transposer au niveau national. C’est 
un sujet de réflexion important. » « Il 
suffit de faire ce que vous faites, ce 
que nous faisons, a prolongé Karl olive. 

Etre à l’écoute des gens, qu’ils aient le sentiment que, 
là-haut, ils sont écoutés avant que les décisions soient 
prises. » 

« bravo pour ce que 
vous faîtes, certains 
points peuvent être 

copiés »

Karl olive et Alain Juppé portent une attention 
toute particulière au sujet de l’apprentissage.
« Il y a vingt ans, vous êtes venus, en tant que 
Premier ministre, inaugurer les locaux de l’Afipe 
(association de formation interprofessionnelle 
de poissy et environs), a rappelé Karl olive. Mais 
aujourd’hui, l’apprentissage est en France, une 
voie par défaut quand, par exemple en Allemagne, 
elle est un passeport pour l’emploi. Là-bas, il y a 
1,5 million d’apprentis contre à peine 500 000 en 
France ! Il faut changer les choses, redonner ses 
lettres de noblesse à l’apprentissage. »
cette vision est partagée par le maire de Bordeaux : 
« C’est une grande cause à défendre, juge-t-il. Tout 
le monde dit qu’il faut le développer et pourtant 
on compte de moins en moins d’apprentis ! Il faut 
s’attaquer à cette question et faire sauter les 
verrous : restaurer une image dégradée auprès des 
familles ; débloquer les choses dans l’éducation 
nationale en rapprochant lycées professionnels 
et CFA ; assouplir la réglementation et redonner 
des crédits pour intéresser les entreprises. »

L’aPPrentISSage, 
CoMBat CoMMUn 
de KarL oLIVe 
et aLaIn JUPPé

comme il l’avait promis au maire Karl olive, alain juppé 
est venu fêter le premier anniversaire du conseil de 
développement économique et social pisciacais (codes). 
cette instance est « un organe consultatif, sans élu », 
a rappelé Karl olive. « A l’origine de sa création, il y a le 
constat que nous avons dressé aux côtés de Karl Olive 
sur l’engouement de la population pour la chose publique 
et la volonté de s’investir, a enchaîné Gilles djeyaramane, 
élu délégué au cadre de vie. C’est pourquoi nous nous 
sommes inspirés de votre Codes M. Juppé et aujourd’hui 
il commence à prendre ses marques. »
ainsi, différents groupes se sont constitués au cours 

de cette première année d’exercice : « Déplacement, 
sécurité, accessibilité pour les personnes à mobilité 
réduite », a énuméré Florence roussel, la vice-présidente 
du codes. « Nous avons souhaité que le Codes soit 
une structure libre, qu’elle ne soit pas rigide afin qu’on 
puisse la faire évoluer, a précisé marc Lartigau, son 
président. C’est ce qui s’est passé au cours de cette 
première année et aujourd’hui nous allons concentrer 
nos réflexions sur les pistes cyclables, le handicap et 
l’attractivité du territoire. Des notes d’intention seront 
livrées au maire d’ici le mois de juin. »

Le coDeS Fête SoN PreMier ANNiVerSAire



Le président du sénat Gérard Larcher ; les députés David Douillet, Valérie Pécresse, Jacques Myard, Pierre Morange et Arnaud richard ; le sénateur Alain Gournac ; le président du 
conseil départemental Pierre bédier, les conseillers départementaux elodie Sornay, Laurent brosse (maire de conflans-sainte-Honorine), Jean-François raynal, Sylvie D’esteve, Philippe 
Pivert, Jean-Michel Fourgous (maire d’elancourt), Anne capiaux, Joséphine Kollmannsberger (maire de plaisir) ; Philippe tautou, président de la communauté d’agglomération des 
2 rives de seine (maire de Verneuil-sur-seine) ; les maires Marc Honoré (achères), christophe Delrieu (carrières-sous-poissy), emmanuel Lamy (saint-Germain-en-Laye), Pascal collado 
(Vernouillet), Hugues ribault (andrésy), Joël Mancel (Triel-sur-seine), brigitte Morvant (mareil-marly), Philippe Simon (Bouafle), Fabienne Devèze (morainvilliers), olivier Delaporte (La celle 
saint-cloud), Karine Kauffmann (médan), Adriano ballarin (crespières), Yannick tasset (orgeval) ; le président de l’union des maires des yvelines Guy Pélissier (maire de Béhoust) ; et de 
nombreux élus municipaux.
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dANs L’ActIoN

toUS MoBILISéS 
contre la baisse des dotations

  ILS étaIent PréSentS

Samedi 19 septembre, ils étaient des centaines, 
sénateurs et députés, maires, adjoints, conseillers 
régionaux, départementaux et municipaux, mais aussi 
chefs d’entreprises, responsables d’associations, 
citoyens, tous concernés, tous réunis à Poissy, place de 
la république, pour dire non à l’asphyxie économique 
programmée des communes. 

aux côtés des écharpes tricolores, de nombreux 
pisciacais ont apporté leur soutien à cette grande 
journée nationale d’action organisée à l’appel de 
l’association des maires de France (amF).
« Quel symbole d’organiser ici ce rassemblement 
yvelinois sur la place de la République. C’est cette 
place que nous avons choisi pour vous faire part de 
notre inquiétude, de notre incompréhension et de notre 
colère à tous. On voudrait tuer les communes, on ne s’y 
prendrait pas mieux. La commune, lien indéfectible de 
proximité », a rappelé le maire Karl olive à la tribune.
Les collectivités sont confrontées à un désengagement 
inédit de l’etat qui a décidé de diminuer massivement 
ses financements. si rien n’est fait, cela aura 
des conséquences directes sur les services, les 
investissements et la fiscalité locale.

10,6 millions de dotations 
non versées d’ici 2017
« Vous avez devant vous des élus responsables, a 
insisté le premier magistrat. Avant notre élection, nous 
avions appréhendé la baisse de la Dotation globale de 
fonctionnement (DGF). En mars 2014, elle était fixée à 

2,3 millions entre 2014 et 2017. Mais le projet de finances 
est passé par là. Ce ne sont plus 2,3 millions que l’Etat 
ne versera pas à la Ville de Poissy jusqu’en 2017, mais 
10,6 millions (2 millions en 2015, 3,5 millions en 2016,  
4,7 millions en 2017). Un cadeau de Noël que nous avons 
découvert au pied du sapin à la fin de l’année dernière », 
a rappelé l’élu. 
malgré les nombreux efforts engagés par la municipalité 
(baisse des charges générales de 7% en 2014 et de 5% en 
2015, plan de cession immobilier de 1,5 million d’euros par 
an, etc.), la soudaine baisse des dotations de l’etat, mais 
aussi la hausse de la solidarité intercommunale (Fpic) 
et le coût des rythmes scolaires - « cette loi que l’on 
nous oblige à payer 700 000 euros par an » - s’apprêtent 
à étouffer poissy comme l’ensemble des communes. 
« Entre la DGF, le FPIC et les rythmes scolaires, ce sont 
l’équivalent de 12 points de fiscalité ! Et je ne parle que 
de 2015 ».
« Le Président Hollande disait que tout le monde devait 
faire des efforts. Monsieur le Président, on ne fait que ça 
des efforts au quotidien. Oui, nous pouvons augmenter 
les impôts locaux pour répondre à vos injonctions 
intenables. Oui, nous pouvons fermer des crèches, des 
piscines, des théâtres, des écoles, jusqu’au jour où 
vous nous demanderez, pourquoi pas, de fermer nos 
communes. Et bien non ! Pas question d’attendre que 
ça se passe et d’être mis sous tutelle. Et ici, place de 
la République, nous sommes venus le rappeler tous 
ensemble pour sauver nos communes. » 

• La mobilisation se poursuit : rendez-vous sur www.
change.org pour signer “L’Appel du 19 septembre pour 
les communes de France”.

LA coLère
DeS éLUS YVeLiNoiS
- David Douillet, député de la 12e circonscription 
des Yvelines, conseiller régional : « Trois mots 
pour définir cette baisse des dotations : brutalité, 
amateurisme et irresponsabilité, l’etat abandonne 
ses responsabilités. »

- Valérie Pécresse, députée de la 2e circonscrip-
tion des Yvelines, conseillère régionale : 
«  La baisse des dotations frappe toutes les 
communes, bien comme mal gérées. dans les 
yvelines, les maires ne font pas de gaspillage, 
pas de gabegie, les maires sont soucieux de la 
baisse des charges de fonctionnement et de 
donner le meilleur des services au meilleur prix. il 
faut se lever et dire non à l’injustice. »

- Gérard Larcher, président du Sénat  : « je 
l’ai dit au président de la république : il y a  
550 000 élus locaux hommes et femmes qui 
sont les filets protecteur de la république. La 
baisse des dotations de 28 milliards en quatre 
ans aura des conséquences sismiques. ».

- Philippe Simon, maire de bouafle : « j’exprime 
ma colère. La baisse des dotations, c’est 17% 
de notre budget. nous avons besoin d‘une salle 
polyvalente : ce projet va être remis en cause. 
nous en avons marre. des petites communes 
comme Bouafle, il y en a plein en 
France, et on va se battre ».

retrouvez les reportages vidéos et les photos 
de la mobilisation sur www.ville-poissy.fr
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c’est le nombre 
de pisciacais
qui siègent 
au sein de 

cette instance 
représentative.

Le chiffre :
20 

iLS SoNt LA Voix DeS AîNéS
Première séance du conseil des sages

Du 12 au 17 octobre, la Ville fait la part belle aux seniors 
pendant la Semaine bleue. De multiples activités sont 
proposées aux aînés sur le thème “créatifs et citoyens à 
tous âges”.

comme chaque année le programme de la semaine Bleue 
est dense et des plus éclectiques. Les aînés pourront 
s’essayer à des ateliers pâtisserie, graphologie, multimédias, 
pause-brico et archipisciac pour faire travailler la mémoire. 
ils pourront aussi visiter le musée du jouet pour voir les jeux 
de la Grande Guerre, assister à des conférences médicales, 
aux concerts des mémés Terribles ou de chantons ensemble 
et aux nombreuses rencontres intergénérationnelles avec 
la jeunesse pisciacaise (goûter à la crèche “Les myrtilles“, 
parties de pétanque, rendez-vous au Bureau information 
jeunesse…). il y a l’embarras du choix. 
cette année, le sport et le bien-être prennent également 
une part importante dans la programmation de la semaine 
Bleue, avec notamment le lancement d’une nouvelle 

activité qui se prolongera le reste de l’année : la marche 
Bleue. encadrée par un coach de santé sportive, la première 
se déroulera le samedi 17 octobre. ouverte à tous, elle a pour 
objectif de mêler toutes les générations pour une balade de 
2 heures dans poissy, vers le parc meissonier.

Sport et bien-être 
au programme

pendant la semaine Bleue, les aînés sont également 
invités à participer aux cours de sport santé qui ont 
été nouvellement mis en place : la première séance de 
gymnastique d’entretien aura lieu le 15 octobre. sont aussi 
proposés de la “gymnastique très douce“ ou un atelier bien-
être et respiration. 

• Rens. et inscriptions à la Maison Bleue pour toutes les 
activités 25ter, avenue du cep. tel. : 01 30 65 56 60. 

dANs L’ActIoN

Du 12 au 17 octobre
SeMAiNe bLeUe : 
eN AVANt LeS AîNéS !

9h-12h15 et 13h45-17h30 : rétrospective 
2015 des activités de la maison Bleue.
10h-16h : randonnée pédestre en forêt 
de saint-Germain-en-Laye, suivie d’un 
déjeuner à l’osteria. départ à 10h à la 

maison Bleue.
10h-12h : atelier archipisciac à la rpa. sur inscription.  
10 personnes. 5€.
13h45-15h30 : 3e rencontre intergénérationnelle autour 
de la pétanque sur le terrain de pétanque place albert-
Labbé avec l’association cabal et une classe de cm2 
des hauts de poissy. sur inscription.
15h-16h : conférence “bien vieillir“ avec la coordination 
gérontologique de la Boucle de seine à la rpa. sur insc.

9h-12h15 et 13h45-17h30 : rétrospective 
2015 des activités de la maison Bleue.
10h-16h : atelier pâtisserie à la maison 
Bleue. sur inscription ; 10 personnes.
14h-16h : Gym très douce par elise delot 
à la rpa. sur inscription ; 20 personnes.

14h-17h : atelier multimédias au centre andré-malraux. 
sur inscription ; 2 groupes de 8 personnes.
18h30-19h30 : atelier sport santé, gymnastique 
d’entretien au cosec. sur inscription. 20 personnes.

9h-12h15 et 13h45-17h30 : rétrospective 
2015 des activités de la maison Bleue.
9h45-12h : stand santé active à la 
maison Bleue
10h-12h : exposition au musée du jouet 

“Les jouets de la guerre 14-18“, suivi d’un atelier de 
réalisation d’une poupée porte-bonheur “nénette et 
rintintin“. sur inscription. 23 personnes.
14h30-17h : spectacle intergénérationnel avec les 
“pépés et les mémés terribles“, le groupe “chantons 
ensemble“ et la participation des enfants de la saint-
Louis au théâtre molière.

9h-12h15 et 13h45-17h30 : rétrospective 
2015 des activités de la maison Bleue.
9h45-12h : stand santé active à la maison Bleue
10h-12h : atelier graphologie à la maison 
Bleue. sur inscription ; 2 groupes de 

8 pers. atelier pâtisserie avec la création d’un petit train en 
bonbons à la maison Bleue. sur inscription ; 6 personnes.
12h-14h : sortie déjeuner des clubs municipaux à la 
pataterie d’orgeval. sur inscription ; 16 personnes.
14h-17h : Grand jeu récréatif au club péguy. entrée libre.
15h-16h : atelier lecture de contes et goûter convivial 
avec les enfants de la mini-crèche “Les myrtilles” à la 
maison Bleue. sur inscription.

9h-12h15 et 13h45-17h30 : rétrospective 
2015 des activités de la maison Bleue.
9h45-12h : stand santé active à la maison 
Bleue
10h-11h : conférence sur le diabète à la 

rpa avec mme demoly, diététicienne. sur inscription ; 50 
personnes.
13h45-15h30 : 3es rencontre intergénérationnelle autour de 
la pétanque sur le terrain du clos-d’arcy par l’association 
robespierre et une classe de cm2 des Bas de poissy. sur 
inscription ; 12 pers.
14h-16h : atelier bien-être “respiration et mouvements“ par 
le professeur catherine ménard à la mcsa. sur inscription.
14h-15h30 : prestation de “chantons ensemble“ aux 
maisonnées.
17h30-18h30 : rendez-vous intergénérationnel au Bij à 
La source, sur le thème “etre jeune à poissy en 1960 : 
découverte des jeux d’autrefois aux plus jeunes“.

10h-12h : marche intercommunale inter-
générationnelle. départ de la place de la 
république parcours vers le parc meissonier 
après un échauffement rythmique.
14h30-17h : atelier la pause brico au centre 
andré-malraux.  

14h30-17h30 atelier créatif “L’union fait la force” au club péguy.

LUN

12
oct

mAR

13
oct

meR

14
oct

JeU

15
oct

veN

16
oct

sAm

17
oct

Jeudi 17 septembre, s’est tenue la première séance du nouveau 
conseil des sages de Poissy dans la salle du conseil municipal de 
l’Hôtel de Ville.

Les vingt membres choisis parmi des volontaires composent « une 
instance représentative des personnes âgées à Poissy, a expliqué 
aline smaani, élue déléguée aux aînés avant de développer les 
objectifs du conseil des sages : « Nous souhaitons que vous 
soyez porteurs des préoccupations et des questionnements des 
personnes âgées. Nous espérons également que vous puissiez 
apporter des réflexions pour bâtir des actions et des animations à 
destination des aînés. »
L’instance consultative est appelée à plancher sur des dossiers 
proposés par le maire et à travailler sur certains projets à travers 
trois commissions : animations, communication et bénévoles.

Aline Smaani, conseillère 
municipale déléguée aux aînés 
entourée des membres du 
conseil des sages 
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PoRtRAIt

élue déléguée 
aux aînés

La jeunesse n’a pas 
d’âge et la vieillesse 
a tous les âges

en aCtIonS

La Maison Bleue  
il s’agit d’un guichet unique à destination 
des aînés. situé au 25ter de l’avenue 
du cep, il a été inauguré le vendredi 
30 janvier 2015 en présence de Gérard 
Larcher, président du sénat. 
chaque mois, près de 1 000 aînés 
fréquentent cet espace convivial où 
ils peuvent trouver des informations, 
effectuer des démarches, s’inscrire 
aux animations, participer à des ateliers 
(cuisine, informatique…).

La Navette Bleue  
depuis le 1er septembre, les aînés peuvent 
emprunter gratuitement une navette 
quotidienne (sauf le lundi). ce service 
porté par la communauté d’agglomération 
poissy-achères-conflans-sainte-Honorine 
met à disposition un véhicule de 17 
places adapté aux personnes à mobilité 
réduite.

Semaine Bleue   
outre de nombreuses animations 
intergénérationnelles, le programme 
propose une marche Bleue qui se 
répétera tous les samedis de l’année.

Sport santé   
La Ville de poissy lance une série 
d’activités physiques adaptées aux aînés 
mais aussi aux personnes en rémission 
de maladie dans le cadre d’un partenariat 
avec la Ligue contre le cancer. au 
programme : aquagym, natation, marche 
nordique, atelier équilibre, gymnastique 
d’entretien…

“ Aux aînés, parce que nous savons ce que nous leurs devons, je ne peux m’empêcher de dire : Je voUs AIme”

asmaani@ville-poissy.fr

c’est toujours par un large sourire qu’Aline Smaani, élue déléguée aux aînés, vous 
accueille. celle qui multiplie depuis son élection les projets en direction des personnes 
âgées assume sa convivialité d’une phrase de Gide : « J’ai besoin du bonheur de tous 
pour être heureux ». 

de cannes où elle est née, aline n’a conservé qu’une pointe d’accent mais a retenu 
les valeurs de la famille et un engagement politique. « Je suis la cadette d’une famille 
de cinq enfants. J’ai été élevée dans les principes et dans le respect du général de 
Gaulle, homme que mon père appréciait particulièrement ». À 18 ans, alors étudiante 
en tourisme, elle participe à la campagne des municipales auprès d’anne-marie dupuis 
(rpr). « La politique fait partie de mon éducation. Je défends les idées de partage ». 

Défendre les personnes vulnérables
Le chemin est tracé. Tout naturellement, elle devient « une fervente militante de 
Jacques Chirac ». en 2010, aline rejoint le mouvement “république solidaire” créé par 
dominique de Villepin. « J’avais été très touchée par le discours qu’il a prononcé à l’ONU 
dans l’affaire irakienne, en 2003 ». cet engagement, elle le mène en parallèle avec son 
action au sein de “cœur de poissy”. « Cette association est ma seconde famille. Dès sa 

création, j’ai travaillé au sein de la commission Santé. Durant six années, j’ai vécu une 
belle aventure collective humaine ».
« La jeunesse n’a pas d’âge et la vieillesse a tous les âges ». Forte de cette maxime, 
aline coiffe la casquette d’élue déléguée aux aînés, en mars 2014. « Il y a parmi les 
seniors beaucoup de personnes vulnérables. Les défendre est dans mon ADN ». 
sous sa houlette, en quelques mois, le monde du troisième âge passe au Bleu avec 
une maison, une navette… « Toutefois, il me reste beaucoup à faire », confie-t-elle avec 
humilité. 
aujourd’hui, aline pense ainsi aux personnes isolées. « nous devons aller plus loin dans 
leur recensement. il nous faut les répertorier pour mieux les connaître ». une tâche 
d’ampleur qu’elle associe à la future loi “adapter la société au vieillissement”, un texte 
qu’elle estime trop restrictif par manque de concertation. « Le gouvernement délaisse 
les aidants. Les familles des seniors doivent être soutenues ». dans cet esprit, aline 
évoque la future extension de l’ehpad Hervieux et la création d’un accueil de jour pour 
alzheimer. 
 À plus long terme, aline imagine aussi une seconde résidence pour personnes âgées. 
« Poissy possède 6 000 habitants de plus de 65 ans. C’est une ville dans la ville. Le 
bien-vieillir de ces personnes est mon maître-mot ».

Aline Smaani

Responsable 
de l’hébergement 
dans un ehpad 
depuis 10 ans

• Passion :  
sa délégation 
et la 
littérature, 
notamment 
victor hugo 

habite en 
centre-ville 
depuis
21 ans
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Lors de sa séance du lundi 28 septembre, le 
conseil municipal a effectué ses premiers pas 
vers la dématérialisation. une vingtaine d’écrans 
d’ordinateurs ont pris place dans la salle du conseil 
pour permettre aux élus de suivre en direct le déroulé 
de la séance et les délibérations. a terme, l’objectif 
est de se passer totalement du papier, avec à la clef 
des économies pour la Ville mais aussi un impact 
notable en terme de qualité environnementale. 
310kg de papier sont en effet consommés 
chaque année pour l’organisation des conseils 
municipaux (délibérations, compte-rendus, etc.), soit  
123 750 pages éditées, reliées, pour un coût de 
6795,44 euros. a cela s’ajoute la charge assurée par 
les agents municipaux sur un temps évalué à 4h30 

par conseil, soit environ 45 heures par an pour un 
coût estimé de 1 000 euros
La dématérialisation va donc permettre une 
simplification de l’organisation, un allègement en 
terme de mobilisation des agents et un rapide gain 
financier : le coût de l’installation du matériel, environ 
9 400 euros, sera amorti en moins de deux ans.
prochainement, une plateforme permettra aux élus 
d’avoir accès, d’où ils le souhaitent, à l’ensemble des 
documents du conseil réunis sur un réseau sécurisé. 
une connexion wi-fi leur sera aussi prochainement 
proposée en salle du conseil.
Toujours dans un esprit de rationalisation, les 
ordinateurs pourront également être utilisés lors des 
réunions internes à la mairie.

déMatérIaLISatIon 
Une source d’économies

Le dernier conseil municipal s’est tenu lundi 
28  septembre, avec à l’ordre du jour 43 points 
dont certains ont fait débat au sein de l’assemblée 
municipale.

• Remplacement des représentants du conseil 
municipal et des personnalités locales au conseil 
d’administration de la régie du théâtre :
après un an et demi de fonctionnement, le maire a 
souhaité redonner une nouvelle dynamique à son projet 
stratégique en remplaçant certains membres du conseil 
d’administration. Fabrice moulinet remplace ainsi nadyne 
Belvaude, Krémo allaouchiche remplace denis Février 
et catherine Lara est nommée comme personnalité 
extérieure (voir p.14). 

• Convention de partenariat avec l’Ucap
« La ville souhaite renforcer son partenariat avec l’UCAP 
par la mise en place d’un dispositif innovant : la carte 
Tempo III », explique Jean-Jacques Nicot, adjoint en 
charge du commerce cette carte offrira 20 minutes de 
stationnement gratuit. Jean-Paul Hédrich, a proposé de 
mettre en place « une politique d’incitation à utiliser les 
vélos, auprès des commerçants, comme à Bordeaux 
». « C’est une idée qui mérite d’être discutée avec les 
collègues », a reconnu le maire.

• Garantie d’emprunt pour France Habitation : 
Le conseil municipal a voté une garantie d’emprunt de 2 
millions d’euros au bailleur France-Habitation dans le cadre 
de la réhabilitation de 40 logements dans le quartier de 

La coudraie. « En contrepartie, la ville peut-elle négocier 
une augmentation du quota de réservation au-delà des 
20% réglementaires afin de maîtriser les attributions de 
logement et de recréer de la mixité sociale ? a interrogé 
Jean-Paul Hédrich. Certaines villes sont parvenues à aller 
jusqu’à 30% » « C’est ce que nous avons commencé à 
faire, a indiqué Karl olive. C’est notamment le cas avec 
Domnis et nous discutons le sujet avec France-Habitation. 
Je vous rejoins sur ce point, aujourd’hui, il n’existe plus de 
réelle mixité sociale et chacun, Etat, Département, Ville, 
doit prendre ses responsabilités. »

• Tangentielle Ouest : modalité de la concertation 
complémentaire :
alors que le conseil municipal a adopté les modalités 
de la concertation supplémentaire concernant le trajet 
de la Tangentielle ouest passant par la gare rer et le 
quartier rouget-de-Lisle (ex Zac eoles), le maire Karl olive 
a annoncé une bonne nouvelle concernant ce projet : « 
Le Conseil départemental a accepté d’injecter 50 millions 
d’euros supplémentaires pour financer le passage du 
tram-train en site urbain. »

• Nouveaux tarifs des accueils de loisirs :
Les nouveaux tarifs des accueils de loisirs sans 
hébergement ont été adoptés par le conseil municipal. pour 
faire face aux retards des familles au moment de récupérer 
leurs enfants à 19h, la Ville a choisi d’introduire une pénalité 
de 12,5 euros (le coût d’un animateur pendant une heure) 
en cas de dépassement de l’horaire. « Je suis dérangé par 
cet aspect répressif, a remarqué Kremo Allaouchiche, 
conseiller municipal d’opposition. J’ai l’impression que 

la punition est double, car ce sont souvent les parents 
défavorisés qui ne peuvent récupérer leurs enfants à 
l’heure. Je pense que le coût supplémentaire ne va pas 
chercher loin. » « Nous gérons avant tout de l’humain 
et nous prendrons en compte les circonstances. Cette 
délibération est destinée à gérer les abus », a répondu 
Vanessa Hubert, élue en charge des affaires scolaires. 
« Quand vous dites que ça ne va pas chercher loin, je ne 
suis pas d’accord avec vous, a enchaîné Karl olive. A force 
d’avoir de petites sommes qui ne sont pas encaissées, 
on arrive à des sommes importantes. Entre 2007 et 2014, 
il y a 600 000 euros à recouvrir, venant des crèches, 
des cantines, des logements… Nous sommes des élus 
responsables, nous pénaliserons les gens qui trichent. »

Le prochain conseil municipal se déroulera 
le lundi 23 novembre à 19h30 en mairie 
de Poissy. Il sera visible en direct sur  
dailymotion.

Conseil municipal

vIe mUNIcIPALe

Les élus disposent 
désormais d’un écran 
où s’affichent les 
délibérations. 
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Après 12 années d’ouverture, Sun Life institut 
devient Mundoya, le monde du bronzage 
et du bien-être. « Nous avons souhaité nous 
réinventer pour mieux combler notre clientèle », 
confie Audrey chenault (à dr.), pour expliquer 
ce changement de nom.

a l’image du service proposé depuis des 
années, audrey et son équipe – cécilia, 
céline, emmanuelle, maureen – sont donc 
bien décidées à continuer à offrir ce qu’il y 
a de meilleur et à rechercher de nouvelles 

technologies pour que vive la beauté.
La porte du centre ouvre sur un décor 
apaisant. il ne reste qu’à se laisser séduire 
par l’ensemble des propositions : cinq cabines 
uV, quatre cabines esthétiques et un espace 
prothésie ongulaire.

• Mundoya, 12, rue au Pain. Ouvert du lundi au 
vendredi de 9h à 20h et le samedi de 9h à 19h. 
tél. : 01 30 65 84 40. Possibilité de planifier 
les rendez-vous sur le site Internet www.
mundoya.fr.

Mundoya : le monde 
du bronzage 
et du bien-être

Le magasin beauty Success arbore désormais un 
nouveau visage. Les 200 m2 de surface de vente de 
l’enseigne, présente à Poissy depuis 14 ans, ont été 
totalement relookés durant l’été, ainsi que les six 
cabines de soin de l’institut. 

« Nous avons voulu faire évoluer l’ambiance au sein 
de notre établissement. Le rose fuschia et le blanc 
habillent les murs, les meubles ont été changés 
et sont moins envahissants. Le sol a gagné un joli 
parquet », explique carine moneyron, la responsable 
du magasin. L’équipe de Beauty success accueille 

dorénavant sa fidèle clientèle dans un cadre plus 
aéré et lumineux, mettant en valeur les produits de 
beauté proposés.
outre ce décor rénové, les travaux menés au mois 
d’août permettent également à l’enseigne de 
proposer une formule aquabike en cabine depuis la 
rentrée. 

• Beauty Success : 15, avenue du Cep.  
tél. : 01 30 65 92 28. Horaires : lundi 14h30-19h ; du 
mardi au jeudi 9h30-13h30 et 14h30-19h15, vendredi 
9h30-19h15, samedi 9h30-19h.

beauty Success se refait une beauté

c’était il y a 20 ans, en avril 1995. Fania 
Hordé reprenait l’enseigne située 
au 38, rue du Général-de-Gaulle et 
lançait sa boutique de prêt-à-porter 
féminin, le bien nommé magasin 
“Fania”. Deux décennies plus tard, la 
commerçante pisciacaise, toujours 
aussi enjouée et passionnée par 
son métier, continue d’accompagner 
et de conseiller une clientèle fidèle. 

« Après avoir élevé mes trois 
enfants, j’ai pris mon petit magasin, 
se souvient la gérante. C’était un  
20 avril. 20 ans, je n’ai vraiment pas 
vu le temps passer. » Le secret de 
son succès ? « J’achète tout au 
salon du prêt à porter et je travaille 
beaucoup avec l’Europe. Je vends 

des marques françaises, allemande, 
espagnole. Pas de franchises. Je suis 
libre. Et j’ai aussi une belle variété de 
tailles : elles vont du 36/38 jusqu’au 
52. » 
autre atout, une offre de service 
peu commune : « Il faut savoir 
prendre le temps, essayer d’aider 
au maximum  », sourit Fania, ravie 
de contribuer au dynamisme 
commerçant de la ville. « Je suis 
heureuse d’être là depuis 20 ans et 
pour encore quelques années », se 
réjouit la piscacaise. 

Magasin “Fania”, 38, rue du Général-
de-Gaulle. Horaires : du mardi au 
samedi de 10h à 19h30.
tél. : 01 30 74 07 57. 

Depuis le 4 septembre dernier, une nouvelle 
gérante est aux manettes du tabac de la gare. 
Nadia crano a repris l’enseigne pisciacaise après 
neuf années d’activités à carrières-sous-Poissy 
dans une affaire similaire.

détaillant de la Française des jeux et point de 
vente pmu, le Tabac de la gare propose également 
la vente de confiseries et de boissons fraîches, en 
attendant prochainement l’installation d’un point 
boissons chaudes. « Nous allons aussi mettre 
en vente des articles cadeaux et aménager les 

deux vitrines », précise nadia crano, entre autres 
projets.
autre changement notable, la nouvelle gérante, 
qui tient l’enseigne avec son époux, a souhaité 
élargir l’amplitude horaire du magasin. celui-ci est 
désormais ouvert en semaine de 6h à 20h, et ce 
« en non-stop », précise nadia. 

• Tabac de la gare, 13, rue du Général-de-Gaulle. 
ouvert du lundi au vendredi de 6h à 20h, le samedi 
de 8h à 19h30. Fermé le dimanche. tél. : 01 30 65 
02 14.

La boutique fania 
fête ses 20 anscommeRces

Nadia crano reprend le tabac de la gare
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Volley-ball : les Pisciacais confiants

Après s’être sauvés, somme toute sereinement, la 
saison dernière, les Pisciacais ont débuté samedi 
4 octobre, un deuxième exercice en Nationale 3. 

en dépit de quelques départs, le président philippe Viault 
apparaît assez serein : « Quatre joueurs nous ont rejoints, 
sourit-il. Romain Avrillaud de Conflans (N1), Ludovic Saha 
(Joigny, Prénationale), un Sénégalais, Fofana Bamdigo et 
un Togolais, Jérémie Adam-Sossi. Et nous avons aussi 
intégré des jeunes du club dans l’équipe première. En 
définitive, je pense que nous avons un très bon groupe, 
plus homogène que l’an dernier. Le bloc défensif semble 
solide, même si on manque encore d’automatisme. » 

La préparation a commencé fin août mais les yvelinois ont 
eu peu de matches pour se roder : deux confrontations 
amicales contre sartrouville conclues par deux défaites 
et un mini-tournoi pour le premier tour de coupe de 
France (une victoire contre sartrouville et une défaite 
contre cormeilles). 
« L’ambiance est bonne et les garçons sérieux, retient 
philippe Viault. Je suis confiant pour la suite même si 
nous sommes versés dans la poule de l’Ouest dont nous 
ne connaissons pas les équipes. L’objectif premier est 
de se maintenir. Mais nous en saurons plus après trois 
ou quatre journées… »
•poissyvolley.free.fr

En bref
FootbALL (cFA)

Après un bon début de championnat en cFA, les 
Pisciacais ont passé le 4e tour de la coupe de France 
sans problème en s’imposant 3-1 face à villepinte (1d). 
Au prochain tour, ils se déplaceront à morangis (dsR), 
le 11 octobre.

FootbALL (dhR féminine)

Les promues pisciacaises n’ont pas raté leur entrée en 
matière en dhR. Pour leur premier match, à domicile 
contre un autre promu, cosmo-taverny, les filles de 
Jordane delaeter se sont imposées 2-0. de bon augure 
pour la suite.

FootbALL (gambardella)
Les protégés de Lotfi Aouhadi se sont qualifiés 
pour le deuxième tour de la coupe gambardella le  
26 septembre en disposant assez nettement de l’Usm 
gagny (victoire 4-1). habitué des beaux parcours dans 
cette épreuve, l’entraîneur pisciacais a su, une fois de 
plus, éviter le piège que tendent les équipes évoluant à 
des niveaux inférieurs. 

bAsKet (Nationale 2)
Pour leur premier match en Nationale 2, les basketteurs 
pisciacais sont tombés sur une formation de calais 
impressionnante et s’inclinent 87-58.

hANdbALL (Prénationale féminine)

Les Pisciacaises ont fait leur premiers pas en 
Prénationale le 19 septembre : opposées à val-d’orge, 
elles ont obtenu un match nul (18-18). Le week-end 
suivant, les filles de denis chollet se sont qualifiées 
pour le deuxième tour de la coupe de France en battant 
largement martigua (honneur régionale), 32-15.

NAtAtIoN
Anis cheniti poursuit sur la lancée de son bel été. Le 
jeune homme, en or sur 800m nage libre et en argent 
sur 1 500m nage libre lors des championnats de France 
cadets en juillet, est monté sur la première marche du 
podium lors de l’étape de coupe de France d’eau libre à 
Jablines le 12 septembre.

il y en a pour tous les goûts et tous les efforts ! Avec 
ses multiples appareils de musculation, ses vélos 
ergonomiques, ses elliptiques dernier cri, son tapis 
de course, ses rameurs, la salle de musculation du 
gymnase Marcel-cerdan permet à chacun de s’exercer 
en fonction de son niveau et de ses attentes, de la 
simple remise en forme à la prise de masse musculaire. 

depuis la rentrée, la salle s’est même refait une beauté 
et un nouvel appareil a fait son apparition pour travailler 
le dos, les triceps et les pectoraux. 
Le tout sous l’œil avisé de christophe Gillette, le 
responsable de la salle, qui fait profiter de ses conseils 
tous ceux qui le souhaitent : « J’essaie de faire un vrai 
suivi avec les personnes qui viennent régulièrement, 
explique-t-il. Je leur indique les bonnes positions, je les 
guide dans la pratique. » preuve de la qualité de la salle, 
quelques associations pisciacaises viennent y réaliser 
un travail spécifique de musculation, comme le basket, 
le judo, le taekwondo. 

et comme tout effort mérite réconfort, les adhérents 
de la salle peuvent bénéficier d’un service qu’on 
trouve rarement ailleurs : un sauna. « C’est notre petit 
plus, sourit christophe Gillette. C’est excellent pour la 
récupération et c’est extrêmement agréable. Les gens 
apprécient vraiment cet endroit. »

MUSCULatIon PoUr toUS 
à MarCeL Cerdan

Salle de musculation, complexe sportif Marcel-
cerdan (129, avenue de la Maladrerie). Horaires : 
lundi de 12h à 14h et de 17h à 20h30 ; mardi de 12h 
à 14h ; mercredi de 17h à 21h ; jeudi de 12h à 14h et 
de 17h à 20h30 ; vendredi de 12h à 14h et de 17h  
à 21h ; samedi de 14h à 16h. 
rens. : 01 30 74 75 93.
tarifs annuels : 
Habitant Poissy : 265€. extérieur : 305€ 
Abonnements : 
- Habitant Poissy : au trimestre : 90€, au semestre : 
155€ -extérieurs : au trimestre : 105€, au semestre :   
180€ 



21 ans, 
à Poissy depuis 2015 
après un premier 
passage en 2011
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L’image restera gravée dans l’histoire du triathlon trico-
lore : ce vendredi 18 septembre, deux Françaises sont 
à la lutte jusqu’au dernier mètre pour un titre de cham-
pionne du monde -23 ans… 

a l’arrivée, le long des grands lacs à chicago, la pisciacaise 
Léonie périault est devancée pour quelques centièmes 
de seconde par sa compatriote audrey merle. Quelques 
jours après ce finish épique, l’yvelinoise ressent encore 
des émotions partagées sur cette médaille d’argent. « A 
chaud, j’étais déçue, avoue Léonie. A 50 mètres, j’étais 
encore devant ! Mais après coup, quand je me rappelle 
d’où je viens, c’est une grande joie et une belle médaille. » 
La pisciacaise, qui a rejoint la cité saint Louis cette an-
née, a en effet vécu une saison compliquée, notamment 
au printemps. « Je m’étais bien préparée cet hiver mais je 
suis arrivée très fatiguée en avril. » 
après des jeux européens à Bakou (azerbaïdjan) où elle 
est contrainte à l’abandon, elle se remet petit à petit sur 
les rails après un stage à Font-romeu avec l’équipe de 
France juniors. elle enchaîne alors les résultats positifs 
(9e à embrun, 3e de la coupe d’europe en république 

Tchèque, 6e à Quiberon…) jusqu’à chicago où elle récolte 
l’argent dans un grand championnat… pour la quatrième 
fois (2e aux championnat du monde et d’europe juniors en 
2012, 2e aux championnats d’europe -23 ans en 2014) ! « Je 
suis une habituée, sourit-elle. Je réponds souvent présent 
le jour J, mais je manque de régularité sur la saison. » 

Poissy : « Même les pôles 
France n’ont pas mieux... »
c’est aussi pour franchir un palier qu’elle a rejoint poissy 
après un premier passage en 2011. « Je voulais me consa-
crer entièrement au triathlon. Le club propose un pro-
jet très intéressant et possède une structure vraiment 
professionnelle, apprécie celle qui vient de s’installer en 
ville. Nous avons toutes les installations dans un petit 
périmètre. Même les pôles France n’ont pas mieux… sauf 
peut être au niveau du climat », rigole-t-elle.
Léonie peut ainsi aller nager à la piscine de migneaux, 
s’offrir des séances course à pied dans les environs et ef-
fectuer des sorties vélo avec d’autres membres du club, 

comme Tom richard. « C’est aussi pour ça que j’aime le 
triathlon, avoue celle qui a débuté par la natation. Il  n’y 
a pas de monotonie et il existe un esprit d’équipe dont 
j’ai besoin pour bien m’entraîner. » ce collectif s’exprime 
en particulier lors des étapes de Grand prix : Léonie a pris 
part à trois d’entre elles cette saison (Quiberon, embrun 
et nice). « L’objectif était de remporter le titre, c’est bien 
parti pour, se réjouit-elle, quelques jours avant la dernière 
étape niçoise. A chaque fois, il y a une super ambiance, 
on est comme une famille. Ce sont de bons moments 
passés ensemble. »
après nice, Léonie prévoit de participer encore à deux 
compétitions en Turquie puis en corée avant un break 
hivernal et une saison prochaine qui pourrait être char-
gée. « J’espère que la fédération m’inscrira sur le circuit 
World Triathlon Series, glisse-t-elle. Ce serait énorme. Je 
souhaite aussi reprendre les études et passer un brevet 
d’Etat de natation. Je me suis rendue compte que j’avais 
aussi besoin de sortir de la bulle triathlon. » et les jeux 
dans tout ça ? « C’est très loin, souffle-t-elle, même si je 
sais qu’il y a une place à prendre. Si je suis en WTS et 
que je réussis de belles performances, alors peut-être… »

2012 : vice-
championne 
d’europe et 
du monde juniors

2013 : 
championne 
de France juniors 
de triathlon 
et de duathlon

2014 : vice-
championne 
d’europe  
-23 ans

2015 : vice-
championne 
du monde 
-23 ans.

Léonie Périault

Mondiaux : Une Pisciacaise 
en argent pour un souffle

Léonie Périault, à droite, lors 
du sprint final des mondiaux 
de Chicago
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tourné quasi-intégralement à Poissy, dans le quartier 
de La coudraie, le film de Jacques Audiard “Dheepan”, 
auréolé de sa Palme d’or, sera projeté gratuitement le 
vendredi 9 octobre au théâtre lors d’une séance excep-
tionnelle en présence de membres de la production.

une aventure extraordinaire et une grande fierté pour 
tous les pisciacais, voilà ce que représente aujourd’hui 
le film “dheepan”. suivant le parcours d’un ancien soldat 
tamoul tentant de construire un foyer dans une cité sen-
sible, le long-métrage de jacques audiard a été conçu en 
collaboration étroite avec les habitants de La coudraie.
d’octobre à décembre 2014, le réalisateur et toute son 
équipe ont installé leurs caméras dans le quartier, im-
pliquant une centaine de pisciacais, toutes générations 

confondues, dans le tournage, que ce soit pour la fabri-
cation des décors, la restauration ou la figuration.

Une séance gratuite
et ouverte à tous
une aventure artistique et humaine inoubliable qui s’est 
poursuivie jusque sur les marches du palais des festi-
vals de cannes en mai dernier. Quatre jeunes pisciacais 
ayant très activement contribué aux différents aspects 
du tournage ont ainsi pu découvrir en avant-première 
le long-métrage sur la croisette, à la veille de son sacre 
cannois. 
pour célébrer comme il se doit cette palme d’or avec 

l’ensemble des pisciacais, la Ville organise une soirée 
événement autour du film le vendredi 9 octobre pro-
chain. au programme, la projection entièrement gratuite 
du long-métrage de jacques audiard, dans le cadre pres-
tigieux du Théâtre molière. L’occasion de (re)découvrir 
“dheepan”, sorti en salles le 26 août, dans des conditions 
exceptionnelles. un beau parterre d’invités est attendu : 
des membres de la production feront le déplacement 
pour ces retrouvailles festives. 
on vous attend nombreux ! 

• Projection de “Dheepan” de Jacques Audiard, vendredi 
9 octobre à 20h au théâtre de Poissy. entrée libre dans 
la limite des places disponibles. ouverture des portes à 
19h30. Durée du film : 1h54.

dans le cadre du projet
de rénovation urbaine de La cou-
draie, de nouveaux noms de rue vont 
faire leur apparition. tout naturelle-
ment, et pour souligner l’événement 
que fut le tournage du film de Jacques 
Audiard et sa célébration internatio-
nale, le nom de “dheepan” sera donné 
à la rue principale qui parcourt de 
manière circulaire l’ensemble du 
quartier. de même, l’un des bâtiments 
rénové, qui a largement servi de 
décor au long-métrage, prendra le 
nom de “Palme d’or”. enfin, une rue 
pourrait également prendre le nom 
de Jacques Audiard, en hommage au 
réalisateur qui aura immortalisé le 
quartier de Poissy sur grand écran.

Dheepan projeté au théâtre
Vendredi 9 octobre à 20h

Un bâtiment 
et une rue au nom 
de la Palme

Artiste exceptionnelle, profondément atta-
chée à la cité saint Louis qui l’a vue naître, 
la chanteuse, violoniste et compositrice 
catherine Lara rejoint le conseil d’adminis-
tration du théâtre de Poissy. 

un an après avoir ouvert la saison théâ-
trale pisciacaise lors 
d’un concert qui a mar-
qué les mémoires, puis 
marraine des 50 ans du 
conservatoire de pois-
sy, l’interprète de “nuit 
magique” va désormais 
contribuer, avec sa très 
riche expérience artis-
tique, à la conception de 
la programmation. 
« J’ai tout de suite accepté. Poissy est ma 
ville natale. Je suis très honorée, très tou-
chée que Karl Olive me l’ai proposé, précise 

catherine Lara. Cela me fait très plaisir. J’ar-
rive sans prétention particulière. Je sou-
haite juste apporter ma petite pierre à l’édi-
fice. Après 50 années de carrière - 20 ans 
de classique, 30 ans de rock, de pop et de 
variétés - j’ai un certain savoir-faire sur le 
plan musical et je pense que je peux avoir 

mon utilité pour trouver 
des idées, des concepts, 
donner des pistes. »
son credo : « Ouvrir des 
portes, élever l’esprit 
des gens tout en restant 
accessible, faire du po-
pulaire haut de gamme. 
Le Théâtre de Poissy est 
magnifique, il a une très 

belle acoustique, il est confortable, il peut 
y avoir de la danse, de la musique, on peut 
tout faire ! En tout cas, j’y mettrai tout mon 
cœur.» 

CatHerIne Lara  
intègre le conseil d’administration du théâtre

« Je souhaite 
apporter 
ma pierre 

à l’édifice »



Poissy Pirmasens
50 ans d’amitié

50 Jahre Freundschaft

1965-2015

Poissy à Pirmasens : 
une amitié renouvelée

après avoir accueilli en juin dernier la délégation menée par le bourgmestre Bernhard 
matheis, c’était au tour des pisciacais de se rendre à pirmasens du vendredi 25 au 

dimanche 27 septembre pour fêter les 50 ans du jumelage. accueillie en musique, la 
délégation de 150 Français a participé samedi matin à la visite d’une usine spécialisée 
dans la logistique, puis inauguré, au son des chœurs des deux 
villes, une place joseph-Krekeler, du nom d’un ancien maire de 

pirmasens. L’après-midi, des jeux sans frontières ont vu les 
pisciacais s’imposer, avant la visite de l’exposition du jumelage. 

Lors de la soirée de gala, le maire Karl olive a remis à son 
homologue une chaise 

signée Le corbusier tandis 
que poissy recevait un 

ballon adidas de la finale 
France-Brésil du mondial 

1998 ! dimanche, le 
serment d’amitié a été 
renouvelé en présence 
de la consule générale 

de France, sophie Laszlo, 
témoignant de la force du 
lien entre les deux villes.

Le docteur 
vincent-Richard 

bloch (à g.) 
et bernhard 

matheis,  
le bourgmestre 

de Pirmasens.

sophie Laszlo, consule générale de France, 
a salué le jumelage.

Les deux maires ont planté un olivier, 
symbole de longévité.

des spectacles ont été proposés au public 
durant la soirée de gala.

Les Pisciacais ont remporté les épreuves 
sportives des jeux sans frontières.

Karl olive (à g.) a visité l’usine Psb, 
spécialisée dans la logistique.

La délégation pisciacaise au départ, 
direction Pirmasens.

Les chœurs des deux villes ont 
chanté lors de l’inauguration 

de la place Joseph-Krekeler.

Karl olive a reçu un ballon 
Adidas de la finale de la coupe 
du monde de football 98.
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Les élus du Siarh reçoivent leurs diplômes “classe d’eau”
une première en Île-de-France. après avoir participé durant plusieurs mois à des ateliers, visites 
et conférences sur les enjeux de la politique de l’eau, les 25 élus du syndicat intercommunal 
d’assainissement de la région de l’Hautil (siarh), présidé par le maire de poissy Karl olive, se sont 
vus remettre leurs diplômes “classe d’eau”. 

Lever de rideau sur la saison du théâtre Blanche-de-Castille
Le théâtre Blanche-de-castille a frappé les trois coups de sa toute première saison. Théâtre amateur, 
danse, cinéma, spectacles jeune public, conférences, musique, etc. : ce nouveau lieu de culture 
proposera une riche programmation aux spectateurs jusqu’au mois de juin.

JeU

24
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25
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sAm

26
sePt

dIm

27
sePt

sAm

19
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Bravo aux lauréats du brevet et du bac !
Les bacheliers et titulaires du brevet 2015 ayant obtenu la mention bien ou très bien ont 
été mis à l’honneur par la Ville sur la scène du théâtre. en 2015, 59 collégiens pisciacais 
ont décroché leur brevet avec la mention bien et 35 avec la mention très bien. parmi les 
nouveaux bacheliers, 29 ont reçu la mention bien et six la mention très bien.

Le diplôme de Meilleur Ouvrier de France remis à Maïlys Saint-Martin
La pisciacaise maïlys saint-martin, meilleur ouvrier de France dans la catégorie “esthétique et art du maquillage” a 
reçu son diplôme des mains du préfet serge morvan lors de la cérémonie organisée en préfecture pour les huit moF 
des yvelines de la session 2013-2015. 

Des fauteuils-lits pour les urgences pédiatriques
destinés aux parents qui souhaitent passer la nuit auprès de leur enfant hospitalisé, 
quatre fauteuils-lits ont été remis par le Lions club aux équipes des urgences 
pédiatriques de l’hôpital de poissy. L’organisation d’un loto a permis l’acquisition des 
fauteuils convertibles colorés, choisis par le personnel soignant.

Skate et vélo pour la semaine de la mobilité
dans le cadre de la semaine de la mobilité portée par la communauté d’agglomération poissy-achères-conflans-sainte-
Honorine (pac), la place de la république a accueilli  tout l’après-midi une piste de maniabilité vélos animée par la police 
municipale. des initiations au skate étaient également proposées par la poissy skate family.

La brocante fait le bonheur des chineurs
La traditionnelle grande brocante de la place de la république a une nouvelle fois été un immense succès, 
attirant une foule de chineurs dans le centre-ville, à la recherche de l’objet rare ou du coup de cœur. Bonnes 
affaires et bonne humeur étaient au menu de cette journée qui a réuni des centaines d’exposants.

Pique-nique de l’Apel au parc de la Charmille
Les parents d’élèves de l’institution notre-dame se sont retrouvés au parc de la 
charmille dimanche 27 septembre pour un pique-nique ensoleillé et convivial à 
l’invitation de l’association des parents d’élèves de l’enseignement libre (apel).

veN

18
sePt
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Rallye de la Saint Louis 
de Poissy 

La saint-Louis de poissy propose un rallye sLp pour 
petits et grands. en voiture, de village en village, vous 
répondrez aux questions sur les trésors cachés des 
environs. 
renseignements et bulletin d’inscription au secrétariat 
de la saint Louis, 12, boulevard de la paix. Tél.  01 39 65 
25 49. participation : adultes 5 euros, gratuit pour les 
moins de 12 ans.

Conférence sur l’amitié 
judéo-chrétienne

L’amitié judéo-chrétienne de saint-Germain-en-Laye et 
environs propose mercredi 14 octobre une conférence 
sur le thème “juifs et chrétiens à travers les siècles, 
une longue histoire de réconciliation”. animée par 
Béatrice de Varine, docteur en Histoire, enseignante à 
l’école cathédrale de paris. 
rendez-vous à 20h30, salle blanche-de-castille,
53 avenue blanche-de-castille.

Journée du Goût
Boulangers, bouchers, cavistes, charcutiers, 
primeur, poissonniers, chocolatiers, etc. de 
nombreuses enseignes pisciacaises participent 

samedi 17 octobre à la journée du Goût organisée par 
l’union des commerçants et des artisans de poissy 
(ucap). de belles dégustations en perspective. plus 
d’informations sur le site www.ville-poissy.fr.
Journée du Goût, samedi 17 octobre de 10h à 19h.

Salon du modélisme
et du figurinisme

à VoS 
agendaS !
°au programme 
du théâtre Blanche-de-Castille. 

- samedi 10 octobre, lancement du cycle de 
conférences sur la culture chorégraphique proposé 
par le conservatoire de poissy.  “La danse occidentale 
de la renaissance au XXie siècle”, par marie-Françoise 
Bouchon, professeur d’histoire de la danse. À 15h et 17h. 
durée : 1h30. Tarif : 5 euros.
- dimanche 11 octobre, “Blanc”. Théâtre scène amateur. 
deux jeunes sœurs se retrouvent auprès de leur mère 

vivant ses derniers instants. “poème à deux voix inscrit 
dans le mouvement de la vie”. a 15h. durée 1h15. Tarifs : 
10 et 5 euros.
- mercredi 4 novembre, “La véritable histoire de la petite 
souris et la brosse à dents”. Théâtre jeune public. conte 
pédagogique, en aventure et en chanson, destiné aux 
2-7 ans. 14h15. durée 50mn. 
Tarifs : 12 et 5 euros.

• Théâtre Blanche-de-Castille, 49, avenue Blanche-de-
castille. tél. : 01 39 22 53 57.

°au programme du théâtre de Poissy
- mardi 13 octobre , “regardez mais ne touchez 
pas”, de Théophile Gautier. Théâtre. “Le cheval de la 
reine d’espagne s’est emballé. il faut la sauver. mais 
tout homme qui touche la reine est puni de mort. dona 

Beatrix, sa suivante, a promis sa main au sauveur de 
la reine. deux hommes se présentent comme tel : 
don melchior, imposteur fanfaron, et don Gaspar, héros 
romantique”. s’ensuivent courses poursuites, combats 
et duels entre les deux rivaux dans ce spectacle 
burlesque mis en scène par jean-claude penchenat. 
mardi 13 octobre à 20h30. Tout public. Tarifs : de 24 à  
12 euros. durée : 1h45.
- dimanche 15 novembre, “Les fiancés de 
Loches”, d’après Georges Feydeau. délicieuse fantaisie 
ancrée dans la Belle époque, mise en scène et en 
musique par Hervé devolder. Théâtre musical. dimanche 
15 novembre à 16h30. durée : 1h40. Tarifs : de 24 à  
12 euros. 

• Billetterie au 01 39 22 55 92 ou sur www.theatre-
poissy.fr 

salon de l’association de modélisme et de figurinisme 
de poissy (amFp) au centre de diffusion artistique 
(cda), 53, avenue Blanche-de-castille. 

à retenIr dèS à PréSent
Dimanche 8 novembre
11e bourse multicollections organisée par l’etoile 
philatélique de poissy et des environs, au centre de 
diffusion artistique (cda), 53, avenue Blanche-de-
castille. stands de collectionneurs et exposition 
commémorant la capitulation de l’allemagne le 8 mai 
1945. ouverture de 8h30 à 18h. entrée libre.

Dimanche 8 novembre 

Dictée publique. Le club péguy et la saint-Louis de 
poissy, en partenariat avec la ville de poissy, organisent 
une dictée publique le dimanche 8 novembre de 15h 
à 17h, salle saint-Louis, au 12, boulevard de la paix. 
Venez tester votre niveau d’orthographe dans la bonne 
humeur et pour la bonne cause : le prix d’entrée sera 
reversé à une association caritative. Tarif : 5 euros. 
renseignements et inscriptions auprès du club péguy 
au 01 30 74 67 96 (club.peguy@orange.fr) ou de la saint-
Louis de poissy au 01 39 65 25 49 (saintlouispoissy@
wanadoo.fr).

Samedi 14 et dimanche 15 novembre 
samedi 14 et dimanche 15 novembre : Le salon des vins 
et saveurs. Les viticulteurs et producteurs de saveurs 
ont rendez-vous au centre diffusion artistique pour la 
4e édition du salon organisé par le Lions club poissy 
doyen. une soixantaine d’exposants sont attendus. 
plusieurs ateliers sont au programme (œnologie, 
algues alimentaires, pâtisseries). Horaires : samedi de 
10h à 20h et dimanche de 10h à 18h. entrée libre. plus 
d’informations sur salonvinssaveurs-lions-poissy.fr.

coNcoURs Photo “RegARd(s) 
sUR Le coRbUsIeR”
L’association des sites Le corbusier organise 
jusqu’au 15 décembre un concours photo gratuit 
intitulé “Regard(s) sur Le corbusier”, ouvert à 
tous, sur le thème “architeture, voyage, culture”. 
Le principe est simple : photographiez votre site 
préféré sous un angle nouveau et imaginatif 
et retournez votre cliché à l’association via 
facebook ou par email : asso.siteslecorbusier@
outlook.fr. Les plus belles photos feront partie 
d’une exposition itinérante en 2016. A vos 
appareils ! Plus d’informations sur le site www.
sites-le-corbusier.org.

en Bref
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LA PoLIce mUNIcIPALe s’INstALLe 
RUe JeAN-cLAUde-mARy
depuis le jeudi 24 septembre, la police municipale 
de Poissy accueille les administrés dans ses 
nouveaux locaux du 20, rue Jean-claude-mary. 
Les agents ont pris leurs quartiers dans le 
bâtiment spécialement réaménagé pour répondre 
à leurs missions. L’édifice accueille également le 
centre de supervision urbain (csU) qui permet de 
gérer les caméras de vidéoprotection mises en 
place depuis le début de l’année par la ville.
• Police municipale : 20, rue Jean-Claude-Mary. 
tél. : 01 39 22 00 00. 24h/24 et 7 jours sur 7. 

Les

24-25
oct
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Ils se sont dit “Oui” 
à Poissy

Fabrizio Susanetto et Marie-Licinia Dos 
Santos Leitao ont été unis par Georges 
monnier, adjoint délégué à la voirie 
samedi 5 septembre 2015. 

Alexandre Fischer 
et Melody Chevillard ont été 
unis par michèle de Vaucouleurs, 
adjointe déléguée à la vie des 
quartiers, samedi 12 septembre.

Aissam Amor et Samira Rezzouki
ont été unis par jean-jacques 
nicot, adjoint délégué 
au commerce vendredi 
18 septembre.

Claudette et Henri Renard 
ont célébré leurs noces de 
diamant (en présence de Georges 
monnier, adjoint délégué à la 
voirie, samedi 19 septembre

Samuel Malka 
et Catherine Benod ont été 
unis par jean-Frédéric 
Berçot, adjoint aux finances, 
samedi 19 septembre.

Monique et Michel Le Coq 
ont célébré leurs noces de diamant en 
présence de patrick meunier, adjoint 
délégué au développement économique 
et aline smaani, conseillère municipale 
déléguée aux aînés samedi 26 septembre.

Cyprien Baecke
et Xiaoxu Wang ont été unis par 
patrick meunier, adjoint délégué 
au développement économique 
samedi 26 septembre.

Joël Dietsch et Lise Bognon
ont été unis par jean-paul Hédrich, 
conseiller municipal samedi 
26 septembre

Douglas Pagotto Dilio
et Karina Cruzato-Paes ont été unis 
par patrick meunier, adjoint délégué 
au développement économique 
samedi 26 septembre.



bLoc-Notes

informations 
sous réserve de 
modification et 
à confirmer au 
commissariat. 
www.spy.fr

PHarMaCIeS 
de garde 
> dIManCHe 11 oCtoBre

Pharmacie chapel
66, rue du Général-de-Gaulle
78300 poissy
Tél. : 01 39 65 01 33

Pharmacie Savignat
15, avenue paul Brard
78700 conflans-sainte-Honorine
Tél. : 01 39 19 43 87

> dIManCHe 18 oCtoBre

Pharmacie Juillard
50, avenue de la maladrerie
78300 poissy
Tél. : 01 39 65 08 67

Pharmacie tabet Andrieux
place de la Liberté
78700 conflans-sainte-Honorine
Tél. :  01 39 19 73 49

> dIManCHe 25 oCtoBre

Pharmacie troussard
25, bis avenue du cep
78300 poissy
Tél. :  01 39 65 04 29

Pharmacie Gindre
15, avenue du maréchal Foch
78700 conflans-sainte-Honorine
Tél. :  01 39 19 24 44

Ils sont nés
sara abensar, le 1er septembre 2015

Lucie pouplin, le 2 septembre 2015

allison ngouari, le 5 septembre 2015

anne-Gaëlle Lery, le 5 septembre 2015

Flore clapisson, le 6 septembre 2015

yasmine Hasni, le 6 septembre 2015

justine allard, le 10 septembre 2015

azaël Barré, le 13 septembre 2015

emmanuelle Helt-Gaetjens, le 14 septembre 2015 

sofia azdoud, le 18 septembre 2015

aloïs coffart, le 20 septembre 2015

clémence jaegy, le 20septembre 2015

nahil Balossa, le 22 septembre 2015

elaïa compin jarry, le 23 septembre 2015

younes oulalité, le 23 septembre 2015

Lena alexandre peru, le 26 septembre 2015

10-31-1668

Certifié PEFC
pefc-france.org

Directeur de la publication : Karl olive
rédaction : jérôme dupouy, stéphane Gauthier, david 
madelaine, pierre plouze, arnaud Le Gouic

Photographies :  patrick Bulanger, Franck stromme
Maquette / graphisme : Ville de poissy
impression : imprimerie Gim
édité par la ville de Poissy :
12, boulevard Louis-Lemelle 78300 poissy
Tél. : 01 39 79 45 00
Assistante de communication : 
sabrina maurel
journal imprimé sur papier peFc

tRANsdev cso : 
UNe NoUveLLe cAmPAgNe 
d’INcItAtIoN à LA vALIdAtIoN
L ’ e n t r e p r i s e 
de transport 
t r a n s d e v 
cso a choisi 
des messages 
h u m o r i s t i q u e s 
pour démarrer 
m i - s e p t e m b r e 
une campagne 
d’incitation à la 
validation. 
développer son 
réseau, voyager 
sereinement, ou 
encore entretenir 
une relation 
privilégiée avec 
son transporteur, tels sont les arguments mis 
en avant par la campagne. L’objectif est d’inciter 
les usagers à valider ou acheter leur titre de 
transport à chaque montée dans le bus. 
outre le paiement du voyage, la validation 
permet de comptabiliser le nombre de voyageurs 
qui fréquentent les lignes, et d’ainsi adapter au 
mieux l’offre de service à leurs besoins réels 
de mobilité. cette campagne d’affichage est 
accompagnée d’une présence d’agents sur le 
réseau. 
Plus d’informations sur www.transdev-idf.com

en Bref

remettre son 
deee dans la 
bonne filière 
permet de :
• Réutiliser les 
appareils dans 
des réseaux 
solidaires
• Récupérer 
et traiter 
les produits 
polluants
• Recycler les 
matériaux en 
d’autres produits 

en France en 2012, plus de 21kg de Deee ont été jetés par habitant.
Seuls 18% ont été recyclés. Tous les appareils électriques sont 
pourtant recyclables.

ils sont à ramener :
• En magasins 

• Aux camionnettes DEEE 
présentes place Saint Exupéry (1er 

jeudi du mois) et place de 
la république (2e samedi 
et 4e mardi du mois) Les 

camionnettes 
deee sont 

présentes de 
8h30 à 12h30

• A Azalys 
(local deee)

mettent entre 300 et 500 ans à se 
dégrader dans la nature et sont composés 
de nombreux matériaux dangereux pour la 
santé et polluants pour l’environnement.

+ d’InfoS SUr 
www.ville-poissy.fr

LES DECHETS 
D’EQUIPEMENTS 
ELECTRIQUES ET 
ELECTRONIQUES 

“Mieux connaître nos déchets” - fiche n°4

zooM 
SUr

Le Pisciacais

carnet 
d’adresses

c entre social André-malraux
25, avenue du Maréchal-Lyautey
01 39 65 03 59.

c inéma c2L
Place de la république
( Films et horaires 0 892 680 072.
www.cinema-poissy.com

 L  a maison bleue
25 ter, avenue du cep
(01 30 65 56 60. 
ouvert du lundi au vendredi de 9h à 12h15 
et de 13h45 à 17h30.

 L  a source
13, boulevard Victor-Hugo
(01 30 74 19 57.

m airie
Place de la république
01 39 22 56 40
ouvert les lun. mar. mer. ven. de 8h30 à 12h 
et de 13h30 à 18h, le jeu de 8h30 à 12h et de 
13h30 à 19h30 et le sam. de 9h à 12h.

m  aison des parents
4, rue Frémont
( 01 30 74 36 54.

m  édiathèque christine-de-Pizan
31, avenue Maurice-berteaux
( 01 30 65 10 65.

m usée du jouet
1, enclos de l’Abbaye
( 01 39 65 06 06
ouvert du mardi au dimanche de 9h30 à 12h 
et de 14h à 17h30. 
Fermé le lundi et les jours fériés. Groupes 
scolaires sur réservation.

o  ffice de tourisme
132, rue du Général-de-Gaulle
( 01 30 74 60 65 - Télécopie : 01 39 65 07 00
http://www.poissy-tourisme.fr

 P olice municipale
20, rue Jean-claude-Mary
(01 39 22 00 00 (24/24h)

 t héâtre de la ville de Poissy
Hôtel de Ville
Place de la république
( 01 39 22 55 92.

t  héâtre blanche-de-castille
49 avenue blanche-de-castille
( 01 39 22 53 57

       space claude-vanpoulle
40, rue Saint-Sébastien
( 01 39 11 50 15

état civil

hoRAIRes de LA NoctURNe eN mAIRIe
Afin d’améliorer le service rendu aux Pisciacais, 
le guichet unique de l’hôtel de ville reste ouvert au 
public chaque jeudi soir jusqu’à 19h30 pour vous 
permettre d’effectuer vos démarches, auprès des 
services état-civil, élections, biométrie, etc. Les 
horaires de l’hôtel de ville : Lundi, mardi, mercredi 
et vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 18h, le jeudi 
de 8h30 à 12h et de 13h30 à 19h30, le samedi de 9h 
à 12h. 
tél. : 01 39 22 56 40.

t

e



Samedi 19 et dimanche 20 septembre, lors des Journées du Patrimoine, 
Poissy a rendu hommage à l’un de ses plus illustres artistes : le peintre, 

graveur, sculpteur et dessinateur Ernest Meissonier (1815-1891). L’Enclos de 
l’Abbaye s’est replongé à l’époque de celui qui fut aussi maire de la ville. 

Les démonstrations d’artisanat, les reconstitutions théâtrales de plusieurs 
toiles du maître ou les visites de son atelier d’été ont enchanté le public. 
Ces journées ont également été marquées par la présentation en la col-
légiale des statues de la Vierge et Saint-Jean restaurées. Mais aussi par 

l’inauguration du parcours des peintres sur les bords de Seine, à l’emplace-
ment où des maîtres dont Monet ont posé leurs chevalets. 

Florence Xolin, adjointe déléguée au patrimoine,
a inauguré le parcours des peintres en bord de seine. 

L’enclos de l’abbaye a vécu 
un week-end au temps d’ernest meissonier

des ateliers et démonstrations 
de métiers étaient proposés au public.

La maison du jardinier 
de Le corbusier a ouvert 
ses portes au public.

des comédiens ont redonné 
vie au “Portrait du sergent” 

d’ernest meissonier. 

Les peintres de l’Abbaye ont fait 
visiter leur académie aux élus.

Un soldat  en costume 
d’époque à l’entrée de 

l’enclos de l’abbaye.

Les statues restaurées de la vierge
et saint-Jean ont retrouvé la collégiale. 

des danses costumées  
ont animé ces journées.


